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Fumata nera per Alitalia. Nessuna soluzione dal vertice di Palazzo Chigi. La strada maestra resta
quella dell'integrazione con Air France

 Ancora un nulla di fatto per Alitalia. L'atteso vertice di Palazzo Chigi non ha prodotto una soluzione per
salvare la compagnia di bandiera. E ora si continua a lavorare ad oltranza. Già oggi è previsto un nuovo
incontro e nel pomeriggio, intorno alle 16, dovrebbe riunirsi il consiglio di amministrazione. Al momento
la strada che l'esecutivo sembra deciso a percorrere, come hanno riferito fonti vicine al dossier, è quella di
«aiutare e supportare» la compagnia in vista di quella che appare la soluzione più realistica, e cioè
l'integrazione con Air France. Una strada che, spiegano le stesse fonti, dovrebbe prevedere il
coinvolgimento di un soggetto pubblico. Il quale, però, non sembra avere ancora un nome. I riflettori erano
tutti puntati sulle Ferrovie dello Stato.

 Ma l'ad Mauro Moretti, atteso a Palazzo Chigi, npon ha partecipato all'incontro. «Il governo non ha mai
proposto l'ingresso di Fs in Alitalia», ha sottolineato Il ministro delle Infrastrutture e Trasporti, Maurizio
Lupi, unico dei partecipanti a rilasciare dichiarazioni al termine dell'incontro. «Oggi - ha aggiunto -
abbiamo fatto un buon lavoro, ci siamo riconvocati per domani e tireremo le somme. L'obiettivo è quello di
dare una prospettiva positiva a ciò che noi riteniamo essere fondamentale per un Paese come il nostro, che
è un grande Paese industriale che ha bisogno di una sua compagnia».
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